

Cuerpo de Cutcsa se pronuncia sobre el ómnibus que circuló en contramano por Av. Brasil y acabó en la playa de Pocitos

Principal



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 151
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 115	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cuerpo-de-cutcsa-se-pronuncia-sobre-el-omnibus-que-circulo-en-contramano-por-av-brasil-y-acabo-en-la-playa-de-pocitos_7026.php

CUERPO DE CUTCSA SE PRONUNCIA SOBRE EL ÓMNIBUS QUE CIRCULÓ EN CONTRAMANO POR AV. BRASIL Y ACABÓ EN LA PLAYA DE POCITOS

Principal

Cuerpo de Cutcsa se pronuncia sobre el ómnibus que circuló en contramano por Av. Brasil y acabó en la playa de Pocitos

El miércoles por la noche, Cutcsa emitió un comunicado que llamó la atención, justo unas horas después de que se filtraran las impactantes imágenes de las cámaras del ómnibus, revelando la actuación del conductor en una situación crucial.

Comunicado de Cutcsa sobre accidente en Pocitos

La empresa Cutcsa emitió un comunicado el miércoles por la noche en relación con el grave incidente ocurrido el sábado por la mañana, cuando un ómnibus de su flota circuló a gran velocidad por Avenida Brasil, en sentido contrario, finalizando su recorrido en la playa de Pocitos.

Este suceso dejó al chofer y a varios pasajeros con lesiones de gravedad.

“Expresamos nuestra muy profunda preocupación y solidaridad con todas las personas afectadas, a quienes deseamos una pronta y total recuperación”, declara el comunicado, el cual fue divulgado tras la difusión de imágenes de las cámaras de seguridad del ómnibus, donde se observa la reacción del chofer y los gritos de los pasajeros instándole a detener el vehículo.

A más de ello, Cutcsa reafirmó su compromiso de colaboración con las autoridades judiciales: “Desde el primer momento hemos colaborado plenamente con la Justicia en todas sus solicitudes y requerimientos.

Consideramos que cualquier declaración adicional en esta etapa podría basarse en especulaciones y no contribuiría al desarrollo de la investigación en curso.

Por lo tanto, continuaremos a disposición de la Justicia para atender cualquier requerimiento adicional y las pericias que se dispongan”, añade el comunicado.

Finalmente, la empresa agradeció la comprensión del público y reiteró su compromiso con la transparencia y el respeto al proceso judicial.

El comunicado concluye enfatizando la importancia de mantener el proceso en el marco de la legalidad.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CUERPO DE CUTCSA SE PRONUNCIA SOBRE EL ÓMNIBUS QUE CIRCULÓ EN CONTRAMANO POR AV. BRASIL Y ACABÓ EN LA PLAYA DE POCITOS

Grupo de cutcsa se pronuncia sobre el omnibus que circulo en contramano por av brasil y acabo en la playa de pocitos

Tags

pasajeros, pocitos, comunicado, conductor, revelando, justicia, empresa, proceso, adicional, impactantes, filtraran, compromiso

Noticias relacionadas

3.8 * *Impactantes grabaciones revelan al ómnibus de Cutcsa circulando a gran velocidad y en sentido contrario por la avenida Brasil*

4.1 * *Imágenes del impactante accidente del ómnibus en Playa Pocitos salen a la luz*

4.6 * *Impresionantes relatos de pasajeras del ómnibus de Cutcsa: 'Sentíamos que volábamos entre los árboles' y 'no entendemos cómo estamos a salvo'*

3.6 * *“Viví el momento del impacto y no dudé en actuar”: relatos de quienes salvaron a los pasajeros del ómnibus tras el accidente*

3.6 * *A toda velocidad y en dirección contraria: reveladoras imágenes documentan el trayecto del ómnibus que concluyó su viaje en Pocitos*

4.3 * *Retiraron el ómnibus de Cutcsa que se desvió en la rambla y terminó detenido sobre la playa de Pocitos*

3.8 * *Un usuario del ómnibus de Cutcsa iniciará acciones legales contra la empresa y el conductor del vehículo*

3.8 * *Un ómnibus se precipitó sobre la rambla y terminó en la playa de Pocitos: doce personas resultaron heridas*

3.9 * *Impactante relato de un pasajero del ómnibus siniestrado en Pocitos: 'Nos quiso matar a todos'*

4.1 * *Cuatro pasajeros se preparan para presentar denuncias ante la Fiscalía tras el accidente del ómnibus de Cutcsa en la rambla*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024